



**SAMBUTAN SEKRETARIS MAHKAMAH AGUNG RI
SELAKU PLT DIRJEN BADILMILTUN
PADA
PENUTUPAN KEGIATAN BIMBINGAN TEKNIS
KETATALAKSANAAN PERKARA PIDANA MILITER
SURABAYA, 23 AGUSTUS 2019**

YANG TERHORMAT,

PARA PEJABAT ESELON II DILINGKUNGAN DITJEN
BADILMILTUN

YANG SAYA HORMATI,

- PARA KETUA DAN KEPALA PENGADILAN TINGKAT BANDING DALAM 4 LINGKUNGAN PERADILAN ATAU YANG MEWAKILI,
- PARA KETUA DAN KEPALA PENGADILAN TINGKAT PERTAMA DALAM 4 LINGKUNGAN PERADILAN ATAU YANG MEWAKILI,
- PARA PEJABAT KOMUNITI HUKUM TNI ATAU YANG MEWAKILI,

- PARA NARASUMBER, DAN PARA PESERTA BIMTEK
YANG BERBAHAGIA,

ASSALAMU'ALAIKUM, WR. WB,

SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK
KEBAHAGIAAN KITA SEMUA,

SHALOM,

OM SWASTIWASTU.

MENGAWALI AMANAT INI, SEBAGAI INSAN
HAMBA TUHAN YANG BERTAKWA, MARILAH KITA
SENANTIASA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KE
HADIRAT TUHAN YANG MAHA BESAR, KARENA
HANYA ATAS RAHMAT DAN HIDAYAHNYA KITA
MASIH DIBERIKAN KEKUATAN LAHIR BATIN,
SEHINGGA KITA DAPAT MENGIKUTI SELURUH
RANGKAIAN KEGIATAN ACARA BIMBINGAN TEKNIS
PEMBERKASAN PERKARA KASASI, PENINJAUN
KEMBALI DAN GRASI PIDANA MILITER TAHUN 2019,
SAMPAI DENGAN ACARA PENUTUPAN HARI INI DI
HOTEL SWISS BELINN SURABAYA DALAM KEADAAN
SEHAT, TERTIB DAN LANCAR.

**HADIRIN DAN PARA PESERTA BIMTEK YANG SAYA
HORMATI,**

DARI RANGKAIAN KEGIATAN BIMTEK YANG
DIBUKA SECARA RESMI, MULAI HARI RABU

TANGGAL 21 AGUSTUS S.D. HARI JUMAT
TANGGAL 23 AGUSTUS 2019 TELAH TERLAKSANA
DENGAN BAIK, LANCAR DAN AMAN.

SEMUA ITU BERKAT KESADARAN ATAS
KEKURANGAN KITA, KARENA KITA HARUS BANGKIT
DAN MELAKUKAN PERUBAHAN KEARAH YANG
LEBIH BAIK GUNA MENGATASI KEKURANGAN KITA
KHUSUSNYA UNTUK MEWUJUDKAN SISTEM,
PROSES DAN PROSEDUR KERJA YANG JELAS,
EFEKTIF, EFISIEN, TERUKUR DAN SESUAI PRINSIP-
PRINSIP *GOOD GOVERNANCE* SERTA KEMAJUAN
TEKNOLOGI DAN INFORMASI UNTUK MELAKUKAN
PERUBAHAN KETATALAKSANAAN YANG
BERORIENTASI PADA MODERNISASI MANAJEMEN
PERKARA, SEHINGGA LEBIH MUDAH UNTUK
DIAKSES GUNA MEWUJUDKAN PERADILAN MILITER
YANG AGUNG.

DI ERA PERUBAHAN KEARAH PEMBARUAN
YANG SEDANG DILAKSANAKAN OLEH MAHKAMAH
AGUNG RI DAN JAJARAN PERADILAN YANG ADA
DIBAWAHNYA TERMASUK PERADILAN MILITER,
KITA SEMUA DITUNTUT UNTUK MENJADI SUMBER
DAYA MANUSIA YANG BERKUALITAS DAN MAMPU
MENJAWAB TANTANGAN TUGAS POKOK
PENGADILAN. OLEH KARENA ITU, KITA SEBAGAI

APARATUR PERADILAN DARI LINGKUNGAN PERADILAN MILITER HARUS IKUT MEMBERI KONTRIBUSI DALAM PROSES PERUBAHAN TERSEBUT.

OLEH SEBAB ITU, MELALUI BIMTEK YANG TELAH KITA LAKSANAKAN DENGAN TEMA “**DENGAN MODERNISASI MANAJEMEN PERKARA KITA TINGKATKAN PERCEPATAN PENYELESAIAN PERKARA PIDANA MILITER**”. DAPAT MENJADI MOMENTUM BAGI PARA APARATUR PERADILAN UNTUK MENUMBUHKAN KESADARAN DIRI DAN MENINGKATKAN PROFESIONALISME SEBAGAI APARATUR PERADILAN DIBIDANG TATA LAKSANA ADMINISTRASI PEMBERKASAN UPAYA HUKUM KASASI DAN PENINJAUAN KEMBALI DENGAN SENANTIASA TERUS MENERUS MENINGKATKAN KEMAMPUAN DAN PENGETAHUAN DIBIDANG TUGASNYA MASING-MASING, SEHINGGA DAPAT MEMBANTU MEWUJUDKAN PERADILAN MILITER YANG AGUNG.

PARA PESERTA BIMTEK YANG SAYA BANGGAKAN

SEKEMBALINYA DARI KEGIATAN BIMTEK INI, SAYA BERHARAP, PARA PESERTA MEMPUNYAI PENGETAHUAN YANG LEBIH MENDALAM MENGENAI **PEMBERKASAN PERKARA KASASI, PENINJAUAN KEMBALI DAN GRASI PIDANA**

MILTER”, SEHINGGA TIDAK TERJADI LAGI KESALAHAN ATAU KELALAIAN DALAM MELAKSANAKAN TUGAS POKOKNYA SEHARI-HARI SEHINGGA PENYELESAIAN PERKARA DENGAN SEDERHANA, CEPAT DAN BIAYA RINGAN DAPAT TERWUJUD. DI SAMPING ITU, SAYA HARAPKAN PARA PESERTA BIMTEK DAPAT MENSOSIALISASIKAN ILMU YANG TELAH DIDAPAT DALAM BIMTEK INI, KEPADA PARA REKAN APARATUR PERADILAN DI TEMPAT ANDA BERTUGAS.

HADIRIN DAN PESERTA BIMTEK YANG SAYA HORMATI,

SAYA SAMPAIKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SEBESAR-BESARNYA KEPADA PARA NARASUMBER YANG BERKENAN HADIR DAN MEMBERIKAN PENGETAHUAN DALAM KEGIATAN BIMTEK INI, SEMOGA NIAT DAN LANGKAH SAUDARA YANG TULUS DIBALAS OLEH TUHAN YANG MAHA KUASA.

KEPADA PANITIA SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SEBESAR-BESARNYA ATAS KERJA KERASNYA SEHINGGA RANGKAIAN ACARA BIMTEK INI DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK, LANCAR, DAN TERTIB.

SEBELUM MENGAKHIRI AMANAT SAYA, KEPADA PARA PESERTA BIMTEK SAYA SAMPAIKAN HAL-HAL SEBAGAI BERIKUT:

1. SELAMAT KARENA TELAH MENGIKUTI SELURUH RANGKAIAN BIMTEK INI;
2. PAHAMI, TERAPKAN, DAN KEMBANGKAN SEGALA PENGETAHUAN YANG TELAH ANDA TERIMA DALAM KEGIATAN INI;
3. SEGERA MEMAPARKAN HASIL PELAKSANAAN BIMTEK KEPADA PIMPINAN SEBAGAI BENTUK LAPORAN PERTANGGUNGJAWABAN SEKALIGUS SEBAGAI SOSIALISASI HASIL YANG DIDAPAT DALAM KEGIATAN BIMTEK; DAN
4. PERHATIKAN FAKTOR KEAMANAN SELAMA PERJALANAN KEMBALI KE KESATUAN ANDA MASING-MASING.

DEMIKIAN AMANAT SAYA, AKHIRNYA MARILAH MENUNDUKKAN KEPALA SERAYA BERDOA KEPADA TUHAN YANG MAHA KUASA, TUHAN YANG MAHA PENGASIH LAGI MAHA PENYAYANG AGAR SENANTIASA DIBERIKAN BIMBINGAN, PETUNJUK DAN LINDUNGANNYA KEPADA KITA SEKALIAN

DALAM MELANJUTKAN TUGAS PENGABDIAN TERBAIK BAGI LEMBAGA PERADILAN, TNI, BANGSA DAN NEGARA YANG KITA CINTAI.

WASSALAMU'ALAIKUM, WR. WB,
SHALOM,
OM SHANTI SHANTI SHANTI OM.

SURABAYA, 23 AGUSTUS 2019
SEKRETARIS MAHKAMAH AGUNG RI
SELAKU

PLT DIREKTUR JENDERAL BADAN PERADILAN MILITER
DAN PERADILAN TATA USAHA NEGARA,



PUDJOWARSOYO